



---

GUTACHTEN

---

## Gemeinsame Stellungnahme von Haus Baden und Finanzministerium

Das vom Land in Auftrag gegebene Gutachten liegt vor und wurde dem Haus Baden übergeben. Hierbei wurde mit dem Haus Baden folgendes vereinbart:

1. Die Gesprächspartner - das Haus Baden und die Landesregierung - haben das Gutachten zur Kenntnis genommen und betonen, dass das Gutachten auf dem aktuellen Nutzungskonzept beruht.
2. Die Parteien sind sich einig, dass ein Verkaufswert zusätzlich zum Ertragswert, den Sachwert, die kunsthistorische Bedeutung des Objekts und die aktuelle Marktsituation einzubeziehen hat.
3. Es steht dem Land frei, dem Haus Baden auf dieser Grundlage ein Kaufangebot für die angebotene Fläche zu unterbreiten.

Auf dieser Grundlage werden weitere Gespräche folgen.

Quelle: Finanzministerium

---

<http://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/gemeinsame-stellungnahme-von-haus-baden-und-finanzministerium/>